



Mahiswara Timur

Senior Associate

Background

Timur adalah senior associate di ABNR Counsellors at Law. Sejak bergabung dengan firma pada tahun 2014, ia telah mengembangkan praktik yang kuat di sektor teknologi, media & telekomunikasi (TMT) dan kini menjadi anggota kunci tim TMT ABNR. Ia memberikan nasihat hukum kepada klien dengan latar belakang yang beragam, mulai dari startup hingga perusahaan multinasional di seluruh sektor teknologi, media sosial, game, pusat data, e-commerce, telekomunikasi, dan streaming.

Timur memiliki spesialisasi dalam spektrum luas masalah peraturan TI dan digital, termasuk jaringan dan layanan telekomunikasi, keamanan siber, privasi dan perlindungan data pribadi, moderasi konten, komputasi awan, penyiaran, e-commerce, platform digital, gim daring, dan Layanan Internet of Things (IoT). Beliau juga memberi nasihat tentang pendirian dan pengoperasian pusat data dan infrastruktur digital lainnya di Indonesia.

Dalam **privasi dan perlindungan data**, Timur memiliki pengalaman luas dalam membantu klien dengan kepatuhan berdasarkan Undang-Undang Perlindungan Data Pribadi (UU PDP) dan aturan privasi yang berlaku khusus untuk sektor-sektor tertentu. Ruang lingkup keahliannya mencakup tata kelola data, transfer data lintas batas, manajemen persetujuan, penanganan insiden kebocoran data, dan pengembangan kerangka kerja privasi internal. Ia secara rutin mendukung perusahaan teknologi multinasional, platform digital, dan industri yang diatur secara khusus untuk melakukan navigasi atas kewajiban data yang kompleks.

Timur juga telah memperoleh berbagai sertifikasi sebagai Petugas Pelindungan Data Pribadi (Data Protection Officer), termasuk sertifikasi profesional berdasarkan Standar Kompetensi Kerja Nasional No. 103 Tahun 2023 yang diakreditasi oleh Komite Akreditasi Nasional (KAN), yang menunjukkan kompetensi profesionalnya dalam masalah privasi dan perlindungan data, baik dari segi hukum maupun praktik.

Di bidang **telekomunikasi**, Timur memberi saran kepada penyedia telekomunikasi, operator infrastruktur, dan perusahaan layanan digital tentang berbagai masalah peraturan dan perizinan, termasuk alokasi spektrum, berbagi jaringan, interkoneksi, kewajiban layanan universal, kepatuhan produk, dan konektivitas lintas batas. Dia juga membantu klien dengan strategi masuk pasar dan kepatuhan terhadap aturan yang dikeluarkan oleh Kementerian Komunikasi dan Digital (KOMDIGI) Indonesia.

Pemahamannya yang mendalam tentang kerangka teknis dan hukum di sektor TMT memungkinkannya untuk memberikan saran strategis, akurat, dan berfokus pada bisnis yang disesuaikan dengan operasi setiap klien. Dia sangat mahir dalam membimbing klien melalui

lanskap peraturan Indonesia yang berkembang dengan solusi praktis dan berwawasan ke depan.

Kontribusi Timur terhadap praktik TMT telah diakui oleh The Legal 500, yang menegaskan peran Timur sebagai pendukung penting di berbagai kepentingan klien di sektor teknologi, menekankan perannya dalam memberikan dukungan yang berkualitas tinggi dan terspesialisasi.

Timur juga merupakan kontributor aktif untuk berbagai publikasi hukum internasional, termasuk:

- Panduan Praktik Global Chambers, rekan penulis dari:
 - "Perlindungan Data & Privasi 2025 – Indonesia: Tren & Perkembangan"
 - "TMT 2025 – Indonesia: Hukum dan Praktik"
- The Legal 500: Panduan Komparatif TMT – Indonesia

Kontribusi-kontribusi ini mencerminkan keterlibatan berkelanjutan Timur dalam perkembangan hukum terkini di bidang privasi data dan regulasi digital.

Timur memperoleh gelar sarjana hukum di bidang Hukum Ekonomi dari Fakultas Hukum Universitas Indonesia pada tahun 2013. Selama masa studinya, ia memperoleh penghargaan **Penasihat Hukum Terbaik** dalam Kompetisi Peradilan Semu Hak Asasi Manusia Tingkat Nasional (Universitas Padjadjaran) dan memenangkan **Kompetisi Perancangan Kontrak Tingkat Nasional** yang diselenggarakan oleh Business Law Society Universitas Indonesia.

SERTIFIKASI PROFESIONAL

- Petugas Perlindungan Data Pribadi Indonesia Tersertifikasi yang terakreditasi oleh Komite Akreditasi Nasional
- Petugas Perlindungan Data Bersertifikat oleh APPDI

Professional Membership	PERADI (Perhimpunan Advokat Indonesia) APPDI (Asosiasi Profesional Privasi Data Indonesia)
Citizenship	Indonesia
Language	Indonesia Inggris
Email	mtimur@abnrlaw.com